



**6 Décembre 2025**

*Mont Phare de Lumière [Valence d'Alcantara (Cáceres) - ESPAGNE]*



Petits miens, enfants miens, que la paix soit dans vos cœurs et la lumière de ma Lumière dans vos âmes.

Méditez, enfants miens, sur mon petit **MATEO**, ainsi vous connaîtrez mieux mon Fils, votre Dieu, faites-le.

Je suis très heureuse d'être ici avec vous, enfants miens. Que d'amour vous apportez, que d'amour vous avez ! Mais Moi je veux plus, plus, plus de sacrifice, plus de pénitence, plus de prière, plus de confession, plus de temple pour mon Fils, plus de Tabernacle. Tabernacle, Tabernacle. Pourquoi n'allez-vous pas au tabernacle, enfants miens ? Quelle paresse vous avez à aller vers votre Dieu et à vous agenouiller pour demander, dire et parler avec Lui.

Le monde disperse l'homme ; il a des choses futiles à faire, et ne se préoccupe pas des choses de son Créateur, son Dieu ; ils sont perdus. Pourquoi, enfants miens ? Moi, votre Mère, je viens au monde pour vous parler, pour vous dire ce que vous devez faire pour le salut de vos âmes. C'est simple, humilité, charité ; demandez force, demandez la foi ; la foi, comme vous dites, déplace les montagnes. Regardez, mon Fils est venu au monde et on ne l'a pas reconnu ; mon Fils a été sur terre et on l'a maltraité ; mon Fils a sauvé le monde sur sa Croix et on le crucifie encore avec les péchés horribles des hommes. Pourquoi êtes-vous ainsi, enfants miens, pourquoi ne regardez-vous pas votre Dieu, pourquoi n'êtes-vous pas humbles pour de bon ? Fortifiez-vous avec l'amour de mon Fils ; je l'ai dit tant de fois, et aujourd'hui encore, je le dis, Tabernacle, Tabernacle. Quelle beauté d'être avec mon Fils là, dans le temple, ou dans vos maisons. Faites un Tabernacle dans vos âmes pour que mon Fils pénètre toujours en vous et vous en Lui. Toujours dans vos cœurs, dans vos âmes, la sève de votre Dieu.

L'homme sans Dieu n'est rien ; les plaisirs de l'homme sont minutes et années, mais ensuite vides. À quoi sert à l'homme de gagner le monde si finalement son âme se perd à cause des choses du

monde. Les choses du monde ne valent rien, enfants miens, ce qui compte c'est votre Dieu. Les Commandements, vous oubliez les Commandements ; et l'homme veut écraser la Croix, il veut la jeter, parce qu'il a cessé de connaître ce Dieu, son Créateur, son Jésus qui est venu pour les sauver ; et ils ne font pas attention. Je sais qu'il y a beaucoup, beaucoup, des millions qui aiment mon Fils, mais attention, car la Miséricorde de mon Dieu, votre Dieu, le dit déjà la parole, c'est la Miséricorde jusqu'à la fin, et elle attend que l'homme dise : « Seigneur je t'aime, pardonne-moi, même à la dernière seconde » ; et ils sont pardonnés, mais l'homme va chercher ses caprices, son idolâtrie, ses dieux du monde qui ne mènent à rien. Parce que tout finit ; je l'ai dit tant de fois dans le monde entier, vingt, quarante, quatre-vingts, cent ans, qu'est-ce que c'est, si ensuite tout va rester ici, à quoi sert d'amasser, de posséder. S'il n'y a pas de charité et si vous ne gérez pas bien les trésors que votre Dieu vous donne, vous allez très mal vous en sortir. Si vous faites tout par amour de Dieu et que vous faites la charité, celui qui a faim, celui qui est seul, triste, abandonné, si vous n'avez pas de compassion et de miséricorde pour eux, votre Dieu, mon Dieu, n'en aura pas pour vous. Et venez à part auprès de votre Dieu avec l'amour, la profondeur de l'amour, à ce Dieu si miséricordieux qui attend que vous lui disiez : « Père, me voici, que ta volonté soit faite ».

Mais non, non, l'homme est paresseux envers Dieu, et grand pour le monde. Je vous dis, enfants miens, de réfléchir, d'aller au confessionnal, de vous confesser plus souvent, et de beaucoup prier pour ces frères qui ont besoin de vous.

Je suis Phare de Lumière et je donne la Lumière, venez à mon Cœur que je vous donnerai la Lumière pour que vous l'ayez dans vos cœurs.

Il y a de nouveaux Manteaux, qui ont été une erreur, que vous savez déjà, d'autres nouveaux ont été faits, enfants miens. Ils seront bénis par le Ciel, ensuite mon fils les bénira sur la terre, mais la bénédiction vient du Ciel et ainsi c'est : « **TOUT EST BÉNI AU NOM DU PÈRE ET DU FILS ET DU SAINT-ESPRIT, LA TRINITÉ PLEINE** ».

Enfants miens, soyez bons, faites-vous saints ; c'est facile de devenir saint. Regardez, les saints sont devenus saints très facilement ; d'abord en prenant la croix que le Seigneur envoie ; deuxièmement l'humilité, et troisième l'obéissance : « me voici, que ta volonté soit faite ».

Vous voyez comme c'est facile, mes enfants ; ne dites jamais non, dites oui ; serrez bien les vis, et suivez votre Dieu dans l'amour, pour l'amour. Vous verrez comme il est facile d'être saints ;

regardez Saint Martin de Porres, François d'Assise, le Père Pio, Madeleine, Rose de Lima. Regardez cela, mes enfants ; regardez-vous vous-mêmes, vous pouvez être comme Moi, tant que vous faites la volonté de votre Dieu sur la terre.

Oubliez les luxes des choses vaines qui ne servent à rien. Et, comme je l'ai dit chaque année, le jour de la célébration de la venue de mon Fils au monde, placez le Mystère sur les tables, sur vos tables, avec une petite lampe pour vous souvenir de ceux qui ne mangent pas ce jour-là. Souvenez-vous qu'il y a beaucoup de ceux qui ne mangent pas, qu'il y a beaucoup de gens en prison, qu'il y a beaucoup de pauvres dans le monde. Ayez compassion de tous. Mon Fils est né dans une mangeoire, nu, il est mort nu, il n'avait rien et il était le Roi des Rois. Quelle humilité ! Imitez l'humilité de votre Dieu, n'ayez pas de luxe dans vos cœurs ; donnez, celui qui donne reçoit cent fois plus. Mes enfants, je vous aime tellement, de tout ce que vous me demandez, beaucoup seront guéris et beaucoup sont en train de guérir. Mais le plus important est l'âme, l'âme qui doit être pure, pure, ainsi vous irez un jour aux Demeures Célestes.

Je vous aime, mes enfants, et je vous dis adieu avec mon Cœur, avec mon Cœur Divin, et avec mon Manteau qui vous enveloppe tous également. Venez à Faro de Luz, me voici et je serai toujours, toujours là quand vous prononcerez : « Faro de Luz viens à moi ». Je serai avec vous tous.

Mes enfants, je vous aime et je vous donne la bénédiction, mais d'abord, comme toujours, mon Dieu Père Créateur, mon Fils Rédempteur, l'Esprit Saint Sanctificateur et moi votre Mère Miriam, Coeur de Marie, Faro de Luz, Faro de Luz, Faro de Luz.

Adieu, petits, adieu, mes enfants, adieu. Allez avec Dieu, mes enfants, adieu, adieu...

*Notre mère à Monte Faro de Luz.*

---

Coordonnées bancaires pour la collaboration au financement du nouveau lieu des apparitions :

- **IBAN**: **ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banque Santander)**
- **BIC**: **BSCHESMM**

Merci.

✓ **Courriel**: **asociacionfarodeluz1@gmail.com**

---